

### DIRECTEUR AUX CORDELIERS, LABELS À GUYNEMER

Le collège des Cordeliers a un nouveau principal depuis ce lundi, en la personne de Jean Bourdaa, qui était auparavant directeur du lycée d'enseignement professionnel Champo, à Mauléon. L'ex-principal, Pierre Cazenabe, est lui devenu directeur du lycée professionnel André-Campa, à Jurançon.

Le lycée Guynemer attaque, lui, l'année fort de deux nouvelles labellisations. Il faudra maintenant dire « lycée des métiers de l'industrie et du numérique ». « Nous avons un panel de formations qui prennent en compte le numérique, rappelle le directeur, Christophe Kempynck. Ce changement de dé-

nomination va de pair avec notre volonté de les mettre encore mieux en valeur. »

Autre label obtenu cette année par le lycée Guynemer, celui d'« établissement entrepreneur », obtenu pour les efforts que le lycée fournit chaque année en direction des entreprises locales et des partenariats qu'il noue avec ces dernières. « Nous devenons le 3e établissement à obtenir cette labellisation sur l'académie, et le seul dans les Pyrénées-Atlantiques, dit encore le directeur. Elle nous permettra de développer davantage cette vocation à travailler ensemble avec les entreprises. »